



SANIDAD

Los pobres y las minorías reciben peor atención en diabetes

Incluso en los países con cobertura universal hay diferencias, según un estudio

Redacción

Las personas con un menor nivel socioeconómico y aquellas que pertenecen a grupos étnicos minoritarios reciben en los países más desarrollados del mundo una peor atención sanitaria que el resto en el tratamiento de la diabetes. Así se desprende de una investigación realizada en la Universidad de Granada, en la que se ha efectuado la revisión bibliográfica más completa hasta la fecha a nivel mundial sobre la atención sanitaria de esta enfermedad en los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) que tienen sistemas sanitarios de cobertura universal. La OCDE agrupa a los países más avanzados y desarrollados del planeta, y sus miembros proporcionan al mundo el 70% del mercado mundial. Este trabajo ha sido llevado a cabo por Ignacio Ricci Cabello, del Departamento de Nutrición y Bromatología de la Universidad de Granada, y dirigido por las profesoras Isabel Ruiz Pérez y Soledad Márquez Calderón.